

満は甚だ軍用に適す唯概して之を云へば此方の海岸には機動少くして良好なる上陸地を欠けり

其南方及び西方に於ては狀況全く之に相反す故に日本海陸軍司令官の面前に横はれる寶地の問題は艦隊の指揮に依りて運送船は不當の危険を冒すのみなく朝鮮の西岸海岸に於て如何ばかり北方に其兵を輸送し得べきやと云ふにあり其地點の北するに從ひて交通線は之を短縮すべく且つ其第一の目的物に益々接近するを得べし第一の目的物とは他にあらず即ち鴨綠江岸に於ける露國の軍隊是れなり我等の見る所に據れば仁川は即ち露國海軍力の倚ほ之を無視する能はざる間日本の認めて不當の危険を冒すのみなく其兵の機動に利用し得べしと爲すべく朝鮮の西岸に於ける最北の地點たる者と得失

露國の艦隊として「川沖に於て若し日本の此艦隊に妨害を試みんとする欲せば約三百艘の海洋を想えて之は來らざるべからず然れども日本今既に旅順口に於て成功したるを以て露國艦隊の有力にて妨害を加へ得べき機會は其以前に比して著しく減少せり」尚ほ日本の利用する能であるべく港灣は仁川のみに止まらざるべし日本の朝鮮に送らんと

する軍隊は必ずや鴨綠江岸に於ける露國軍隊を擊破するに堪へたるものならざるべからず露國は日本その主力を以て朝鮮より襲ひ来る

んとするを知らば是れ亦絶東に於ける其軍隊

中より野戦に堪へたるものと舉げて漸次之を

此地に集中せんみると謀るべし是を以てか日

本の軍隊は頗る強大なるものならざるを得ず成算を以て鴨綠江の此艦隊を行ふを足るべき

兵力を之に集中せんとするには自ら之が時を要す爲めに數箇港湾の使用を見るに至るべく

又之に頻繁なる運送船の往復を見るに至るべし

朝鮮の北方に於ける其國民に對して日本が元山以南に退去すべしとの命を發したるは即ち

に至るまで少くも六箇の港灣は之が爲めに使

用さるゝに至るべし

此報道に於て注意すべき點二箇あり一は即ち旅順口に水雷艇攻撃の行はれたる前敵時間に於てヨーレックの其機動を行ひたるあと究明

此報道に於て注目すべき點二箇あり一は即ち旅順口に水雷艇攻撃の行はれたる前敵時間に於てヨーレックの其機動を行ひたるあと究明

